

# Fuerteventura

## Los vecinos de Corralejo recuperan una de sus casas que fue vendida

■ Una rocambolesca historia había privado a su propietaria de su herencia  
Los afectados valoran la sentencia como una de las más relevantes

A. C.  
CORRALEJO

Los vecinos del casco viejo de Corralejo ganaron ayer una nueva batalla en sus reivindicaciones por recuperar sus viviendas, la mayor parte de ellas heredadas de sus antepasados. Una sentencia judicial ha posibilitado la recuperación de un inmueble que había sido adquirido a los compradores del pueblo.

Una sentencia del Juzgado número 2 de Puerto del Rosario hacía referencia a un inmueble perteneciente a los herederos de un vecino, donde se encontraba enclavado un conocido restaurante de esta localidad turística. El citado establecimiento hostelero se arrendó en enero de 2001 por la propietaria, vecina de Corralejo, a un hombre por cinco años. En 2003, el inquilino no sólo dejó de pagar las rentas de alquiler, sino que adquirió la propiedad a la entidad Mercantil Plalafusa SA, administrada por Alberto Laoud. Por dicho motivo, en julio de 2003, la propietaria del inmueble interpuso en el Juzgado de Puerto del Rosario una demanda por desahucio a sus arrendatarios por las rentas no abonadas. De este modo, la resolución judicial estimó íntegramente la demanda presentada por la vecina de Corralejo, declarando resuelto el contrato de arrendamiento suscrito entre las partes, reconociéndose una deuda de 214.845,76 euros, y condena al inquilino a que desaloje el inmueble.

Ayer se cumplía el plazo dado por la jueza Hernández para el desalojo del inmueble, bajo apercibimiento de lanzamien-



Arriba, el cerrajero procede a la apertura de la puerta del inmueble ante los aplausos de los vecinos. Debajo, ambiente vivido ayer en Corralejo. | G. F.

to si no se hiciera. Como hubo incumplimiento una delegación judicial, con cerrajero incluido, procedió al acceso al inmueble ante los aplausos de los nu-

merosos vecinos. El Comité de Afectados destacó la importancia de la sentencia: "Este es el único inmueble que no estaba en manos de los vecinos".

### Trama inmobiliaria

La historia de los vecinos del 'casco viejo' de Corralejo es digno de inscribirse en el Libro Guinness por la constancia y perseverancia para conseguir la propiedad de sus casas, algunas de las cuales fueron vendidas a través de una trama inmobiliaria pese a estar ocupadas. El origen de este conflicto comenzó en 2001 cuando Delval Internacional adquirió una finca de 9.548 metros cuadrados. La empresa parceló y omitió el *asentamiento vecinal* tras el silencio administrativo del Ayuntamiento de La Oliva y argumentando que las casas no estaban registradas. | A.C.

### BREVES

**TURISMO | Premios Distinguidos.** El Patronato de Turismo de Fuerteventura decidió ayer otorgar los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2009 al Grupo Tui (Playas de Oro), Hotel R2 Tofio de Tarajalejo (Playas de Plata), José Aracil (Mención Honorífica) y al Torneo Internacional de Fútbol de Veteranos Costa Calma Beach (Mención Especial Colectivos). Asimismo, en el punto relativo a los premios regionales Medalla a la Excelencia Turística de Canarias 2009, el Patronato decidió proponer por parte de la isla majorera al Gran Hotel Atlantis Bahía Real, entre otras propuestas.

**PÁJARA | Maniobras militares.** Coalición Canaria ha reclamado al alcalde de Pájara, Rafael Perdomo, "que de una vez por todas abandone su actitud sumisa y sometida y presente una queja formal ante la Delegación del Gobierno en Canarias y ante el Ministerio de Defensa, por las continuas molestias que ocasionan las maniobras militares que vienen sucediéndose durante las últimas semanas en el municipio". Los nacionalistas afirman que se hacen eco de las múltiples quejas vecinales sobre los vuelos rasantes de aviones militares bordeando la costa de Sotavento, pasando incluso por zonas turísticas a poca altura, tanto de día como de noche, "y generando molestias y alarma por el ruido provocado".

**PUERTO DEL ROSARIO | Campistas.** La Asociación de Campistas de Fuerteventura, la Asociación de Vecinos y la de Empresarios de El Cotillo han convocado para hoy ante la Delegación del Gobierno una concentración en rechazo a la prohibición de las acampadas por el Ayuntamiento de La Oliva.

que todo se puede mejorar, incluso el Plan 2.000E del gobierno.

Plan RenovOPEL  
hasta  
Triple Plan 2.000E

Renueva tu coche con el Plan RenovOPEL y consigue hasta el triple de ahorro del Plan 2.000E en Opel Corsa, Meriva, Astra y Zafira.



Consumo mixto (l/100km)/Emisiones CO<sub>2</sub> (gr/km): Gama Corsa: 4,5-7,9/119-190; Gama Meriva: 5,0-6,7/135-159; Gama Astra: 4,9-9,2/119-221; Gama Zafira: 6,0-9,6/138-230. Promoción Plan RenovOPEL disponible para Corsa, Meriva, Astra y Zafira comprados y matriculados hasta 30 de junio 2009 en versiones elegibles para el Plan 2.000E del Gobierno. Ahorro de 3 veces el Plan 2.000E válido para uds. en stock y Gobierno Central (500€). Ahorro final puede variar en función de la Comunidad Autónoma.

Grupo Orvecame